

# 地域懇談会Q&A集



町自治連絡協議会主催の平成29年度地域懇談会が11月30日から12月5日にかけて、地区単位の4会場で開催されました。町からは和田薰副町長をはじめとする幹部職員が出向き、参加された述べ117人の町民の皆さんと直接対話しました。地域の現状やこれからまちづくりのあり方などについて、多くのご意見やご質問、ご要望をいただきましたので、その主な内容を「質疑応答集」としてご紹介します。※置戸地区、境野地区の模様については、次月号でお知らせします。

## 秋田地区

●11月30日(木)●秋田地区住民センター●参加者21人

問 道道261置戸福野線、佐藤宅付近側溝の目詰まりの解消をお願いしたい。

答 オホーツク総合振興局網走建設管理部も状況は把握している。側溝を大きくするだけで解決できるかどうか、他にも影響が出てくることもあるため、早急に解決は難しい。側溝が詰まった場合には、優先的に土砂上げを行う。引き続き要望をしていく。

問 幸岡の町道のオーバーレイをお願いしたい。  
答 全面は出来ないが、傷みのひどい箇所からパッチングやレール引きなどを実施する。

問 雄勝富岡林道・中の別林道の立木(枝)、芝切りをお願いしたい。  
答 雪解け後に現地を確認の上、来年度実施する。

問 訓子府川の柳の木を除去して川の流れを確保してほしい。

答 引き続きオホーツク総合振興局網走建設管理部に要望していく。今後の予定として、災害復旧工事3箇所は今年度完成予定。護岸整備は、平成30年度に詳細設計、31年度は用地測量、32年度は用地買収を行い、33年度から工事着手予定。河川敷地の伐木については来年度適宜行っていきたいとのこと。

問 電線の周りの立木の伐採・枝払いを北電に町側からお願ひしていただきたい。早い時期に雪が降り、倒木した際に停電になったことがあるため、予防的な伐採はできないか。

答 北電に直接電話してもらえば現地を確認し、対応する。(TEL 26-1111) 電柱に記載の番号を報告していただければ、あおよその場所の特定ができるとのこと。道路敷地、雑木であれば伐採しても問題ないと北電には伝えている。町で伐採できるものは対応していく。

問 農家地区の独居高齢者の冬場の生ごみ処理対策について（コンポストに捨てに行くのが困難である）対策をお願いしたい。

答 全町的にごみ投げや除雪の関係で苦慮している。福祉サイドでも、きめ細かく対応できる業者がいれば委託も考えているようだが、引き受け手がないのが現状。地域での支え合い体制ができないか、模索している。行政にも限界があり、地域の皆さんのご協力をお願いしたい。